

16/05/2022

Boletín No. 21

## Vecinos firman acuerdos con la Universidad Central

La coordinación del Programa de Vinculación Barrios de Quito liderado por el docente Jorge Piedra, de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas convocó a docentes, estudiantes y a los dirigentes de los barrios del Distrito Metropolitano de Quito, a una reunión en las instalaciones de la Universidad Central, con el fin de formalizar el acta de acuerdo y responsabilidades para la realización de actividades académicas del Programa.

El coordinador explicó que, la idea es generar una sinergia de colaboración entre los vecinos, los docentes y estudiantes de las carreras involucradas: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas, Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación; Ciencias Químicas; Ciencias Médicas; Jurisprudencia e Ingeniería y Ciencias Aplicadas, para desarrollar los proyectos de vinculación que aportan al fortalecimiento social, político y económico de los quiteños.

Los dirigentes barriales y vecinos capitalinos tuvieron la oportunidad de conocer las líneas de trabajo de los proyectos de vinculación que se articulan al Programa Barrios de Quito, presentados por los docentes responsables y que son:

- “Participación y Liderazgo” y “Vivamos sin corrupción” como docente responsable: Jorge Piedra de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas
- “Levantamiento de información en los barrios de Quito”, como docente responsable Diana Villamar de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas.
- “Educación Inclusiva” como docentes responsables: Iván Castro y Carlos Oña de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.
- “Justicia y Equidad” como docente responsable: Jorge Chuquimarca de la Facultad de Jurisprudencia.
- “Levantamiento de la Plataforma Virtual” como docente responsable: Santiago Morales de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Aplicadas.
- “Uso de medicamentos” como responsable: Gabriela Valladares de la Facultad de Ciencias Químicas.
- “Huella Juvenil (Innovación Social)” como responsables: Jorge Piedra y Soraya Carranco de la Facultad de Ciencias Sociales.
- Las Facultades de Ciencias Médicas y Ciencias Sociales trabajan en conjunto en los proyectos: “Transfórmate Mujer”; “Proyecto Socio Sanitario” y, “Detección Temprana de cáncer de mama”.

Natasha Rojas, en calidad de asesora de la Federación de Barrios de Quito, FBQ, y delegada por William Basantes, Presidente de la FBQ, expresó que, el Programa de Vinculación Barrios de Quito es trascendente, tanto para los moradores de Quito como para los estudiantes porque les permite conocer más de cerca los problemas que existen y devolver los conocimientos que adquieren en la Universidad “porque la educación es producto de los impuestos que pagan los ciudadanos”.

Al concluir las presentaciones de los proyectos, los dirigentes barriales, tuvieron la oportunidad de firmar las actas de acuerdo e indicar los proyectos de interés para su barrio.